

Sortie pédagogique au musée de la bande dessinée avec les 2A immersion le 30/3



C'est avec beaucoup de plaisir que monsieur Debast et moi-même avons emmené notre deuxième année d'immersion au musée de la bande dessinée ! Après la tournée des fresques, une belle visite guidée en néerlandais par un passionné (lui-même dessinateur) les a fait voyager ! Ils ont été très attentifs et intéressés, je félicite mes seize Daltons ! Et maintenant, en route pour la lecture de BD en langue cible ! ☺

Barbara VANDERSTRAETEN

